



Santander, 11 de marzo del 2014

Consejería de Sanidad Y Servicios Sociales

Asunto: Incumplimiento del Acuerdo por parte de Ferrovial-Siec

En el seno de la Mesa Sectorial del día 2 de septiembre del 2013 se firmó el Acuerdo por el que se fijan las condiciones del personal dependiente del Hospital Universitario Marqués de Valdecilla que se encuentra adscrito a las unidades funcionales en las que se prestan los servicios no clínicos objeto del "Contrato de colaboración entre el sector público y el sector privado para la realización de una actuación global e integrada en el Hospital Universitario Marqués de Valdecilla", pues bien, todo esto que se escribe por lo visto no se cumple.

La empresa Ferrovial-Siec según dicho acuerdo venía obligada, así se especifica en el **punto Segundo.-Condiciones, apartado 3.- Contratación laboral por la sociedad gestora... esta vendrá obligada a efectuar la oportuna contratación laboral en las mismas condiciones de origen en los términos legalmente previstos.**

Si lo escrito no es papel mojado, esta UTE viene vulnerando dicho acuerdo cuando a los trabajadores en su contrato de trabajo se les modifica **la categoría profesional, la jornada, el horario de trabajo y el salario (Véase documento adjunto Contrato de trabajo)**. Consideramos todos estos aspectos esenciales en su relación laboral con la citada empresa, insistimos que todo esto rompe el Acuerdo suscrito, el papel lo soporta todo, pero nosotros somos garantes y vigilantes de dicha negociación que se firmó con la filosofía de mantener las condiciones de todos aquellos profesionales que se encontraban inmersos en este proceso de privatización, al que continuamente nos vemos sometidos por parte de intereses partidistas.

Por medio de este escrito, invito a la reflexión y a la corrección de todos los aspectos solicitados, sino fuera así nuestro sindicato UGT **iniciará la vía jurídica para el cumplimiento efectivo del Acuerdo.**

Sin otro particular, aprovecho la ocasión para saludarle.



José Manuel Castillo
Secretario Sector Sanidad UGT

